
Com várias obras em 
andamento, algumas 
previstas para serem 
iniciadas e outras com 
licitação em andamen-
to, o prefeito Betinho 
Lima prevê que o ano 
de 2024 será de muitas 
realizações e de concre-
tização do projeto de 
obras previsto desde o 
início de sua adminis-
tração.

Lideranças políticas 
de Moreira Sales estão 
comemorando o anún-
cio feito pela direção da 
Usina Santa Terezinha, 
que irá reativar a uni-
dade do município para 
a produção de açúcar e 
álcool.

de Agricultura e Meio 
Ambiente de Quarto 
Centenário, já projeto 
várias ações para o ano 
que acaba de começar.

O deputado fede-
ral licenciado e se-
cretário de Estado da 
Indústria e Comércio 
Ricardo Barros, do 
Partido Progressis-
ta – PP – acaba de 
liberar R$ 382 mil 
para o município 
de Rancho Alegre 
D’Oeste para inves-
timento no Centro de 
Eventos no Parque 
de Exposições.
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Prefeito Betinho faz balanço, fala de obras
e anuncia novos investimentos para 2024

Partido Progressista viabiliza R$ 382 mil para
Centro de Eventos em Rancho Alegre D’Oeste

Agricultura projeta ações para o 
ano novo em Quarto Centenário

Depois de fechar 
2023 com um balanço 
positivo das ações 
desenvolvidas em 
favor do setor no mu-
nicípio, a Secretaria 

Janiópolis celebrou chegada de 2024
com grande festa na Praça da Matriz

A festa da virada 
de ano, para cele-
brar a chegada de 
2024, foi das mais 
movimentadas dos 
últimos anos em Ja-
niópolis. As famílias 
da cidade compare-
ceram na Praça da 
Igreja Matriz para 

prestigiar o show da 
Banda Buana que 
começou por volta 
das 23 horas. Em se-
guida teve contagem 
regressiva, queima 
de fogos e o brinde 
de champagnes para 
vibrar a chegada do 
novo ano.

Limpeza de terrenos 
baldios mobilizou 
vários agentes de 

endemias em Goioerê
Vários agentes de 

endemias foram mobi-
lizados na última sexta-
feira, para a realização 
de um arrastão de lim-
peza em alguns terrenos 
baldios do bairro Cristo 
Rey.

Moreira Sales: 
usina anuncia que

 vai reativar unidade 
no município

PÁGINA 04

Fim do recesso: prefeitura volta a atender 
normalmente na próxima segunda-feira
O fim do recesso na 

prefei tura de Goioerê 
termina sexta-feira, dia 
5 e na próxima segunda-
feira, dia 8, os serviços 
de atendimento ao pú-
blico serão retomados 
integralmente em todos 
os departamentos da ad-
ministração. O prefeito 

Betinho Lima cita que já 
na segunda-feira, vai ser 
reunir com os secretários 
municipais e outros as-
sessores, para planejar 
e organizar as ações de 
desenvolvimento do mu-
nicípio para o ano de 2024. 

PÁGINA 04
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Galiléia terá Parque Infantil de R$ 250 mil: 
recursos do deputado estadual Anibelli Neto

Moradores do Jardim 
Galiléia já podem come-
morar. O bairro vai ganhar, 
nos próximos dias, um 
moderno Parque Infantil, 
onde as crianças poderão 
ter momento de lazer e 
muita brincadeira.

O anúncio do Parque 
Infantil foi feito na última 
semana, pelo deputado 
Anibelli Neto, que tem 
sido um importante par-
ceiro do município, sempre 
defendendo os interesses 
de Goioerê junto ao Go-
verno Estadual.

No total foram libera-
dos R$ 250 mil para a obra, 
cujo local de implantação 
será definido pela prefeitu-
ra. “Estamos muito felizes 
com esta notícia. É uma 
conquista importante para 
os moradores do Jardim 
Galiléia”, comenta o ve-
reador ‘Kleber Paraíba’.

O deputado Anibelli Neto garantiu R$ 250 mil para o Parque Infantil do Jardim Galiléia
Segundo ‘Paraíba’, o 

deputado Anibelli Neto 
tem viabilizados muitos 

recursos para Goioerê, 
garantindo à prefeitura, a 
realização de obras e servi-

ços para a população. “Nós 
só temos que agradecer”, 
disse ele.

Fim do recesso: prefeitura volta a atender 
normalmente na próxima segunda-feira

O fim do recesso na 
prefeitura de Goioerê ter-
mina sexta-feira, dia 5 e 

na próxima segunda-feira, 
dia 8, os serviços de aten-
dimento ao público serão 

retomados integralmente 
em todos os departamentos 
da administração.

O prefeito Betinho Lima 
cita que já na segunda-
feira, vai ser reunir com 
os secretários municipais 
e outros assessores, para 
planejar e organizar as 
ações de desenvolvimento 
do município para o ano 
de 2024. 

Betinho lembra que 
2023 foi um ano bom para 
Goioerê, com o município 
contabilizando diversas 
conquistas nos mais diver-
sos setores. “Nós só temos 
que agradecer pelo ano que 
passou e pedir a Deus que 
2024 seja ainda melhor que 
23”, destaca ele.

O recesso é tradicional e acontece todos os finais de anos

Paraná inovador
O Paraná teve um ano histórico na área da inovação. 

Municípios do Estado obtiveram destaque nacional e 
internacional em prêmios nas áreas de sustentabilidade, 
ciência e tecnologia. O resultado colocou o Paraná na 
liderança do País.

Cidade inteligente
Em 2023, a capital do Estado, Curitiba, e os municí-

pios de Londrina e Maringá figuraram entre as melhores 
do mundo para abrigar startups. Curitiba também foi 
escolhida pela Smart City Awards como a cidade mais 
inteligente do mundo.

Na quina
No Paraná, 70 apostas acertaram cinco dezenas da 

Mega da Virada. Os ganhadores são de diferentes cidades 
do estado e cada aposta levou, pelo menos R$ 70 mil. 
Quem apostou mais números teve acréscimo no valor.

Mega da Virada
A bolada total da Mega da Virada 2023 no valor de 

R$ 588.891.021,22 saiu para cinco apostas, que vão 
dividir o maior prêmio da história das Loterias da Caixa 
Econômica Federal. Cada ganhador vai receber o valor 
aproximado de R$ 118 milhões.

Saneamento básico
O TCE-PR disponibilizou em seu site informações 

sobre saneamento básico no Paraná. De acordo com o 
painel, entre outras informações, 71,10% da população 
paranaense possui coleta de esgoto e o investimento per 
capita no saneamento básico em 2021 foi de R$ 113,91.

Turismo
O Parque Nacional do Iguaçu, que abriga as Cata-

ratas do Iguaçu, em Foz do Iguaçu, recebeu 1.833.398 
visitantes de janeiro a dezembro de 2023. O montante 
é 28% superior ao registrado em 2022. Todos os 26 
estados e o Distrito Federal estiveram representados 
na Maravilha Mundial da Natureza neste ano.

Nova planta
A obra do novo Laboratório de Pesquisa e Produção 

de Insumos para Diagnósticos Veterinários do Instituto 
de Tecnologia do Paraná (Tecpar) encerra o ano com 
15% de execução. A nova planta fabricará insumos para 
o diagnóstico da brucelose, tuberculose e leucose bovina.

Nova planta II
A nova unidade está sendo construída no câmpus 

CIC do Tecpar, em Curitiba, e tem previsão de ser 
concluída no início de 2025. O investimento para a 
construção da planta, feito pelo Governo do Estado, é 
de R$ 41,5 milhões.

Paraná Mais Orgânico
O Paraná encerrou 2023 em primeiro lugar na pro-

dução de orgânicos do Brasil, com 3.911 produtores 
rurais com certificação orgânica. O programa Paraná 
Mais Orgânico (PMO) é responsável pela capacitação 
gratuita de agricultores familiares em todo o território 
paranaense.

Natural  de Cambé, 
a  paranaense  Bianca 
Castagnaro foi eleita a 
melhor goleira de futsal 
do mundo. A eleição é 
do prêmio Futsal Planet 
Awards, cujo resultado 
foi divulgado na última 
quinta-feira (28).

Bianca, que está com 
seus 34 anos, atualmente 
é jogadora do Bitonto C5, 
time do sul da Itália. É a 
primeira vez que uma bra-
sileira vence a categoria, 
existente desde 2015.

É do Paraná, goleira eleita a 
melhor do mundo no futsal

Em entrevista exclu-
siva ao portal RIC.com.
br, a goleira disse que é 
difícil de explicar. “Não 
tive reação. Você estar 
na lista das melhores já 
é uma premiação”, des-
tacou.

 Na temporada do ano 
passado, a atleta defendeu 
o Stein Cascavel e con-
quistou a Copa Mundo de 
Futsal, a Taça Brasil e o 
Campeonato Paranaense 
pela equipe. Em setem-
bro, foi para a Itália. Bianca é de Cambé, no Paraná: 

melhor goleira de futsal do mundo
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Prefeito Betinho faz balanço, fala de obras
e anuncia novos investimentos para 2024

Com muitas obras 
em andamento, algumas 
previstas para serem 
iniciadas e outras com 
licitação em andamento, 
o prefeito Betinho Lima 
prevê que o ano de 2024 
será de muitas realiza-
ções e de concretização 
do projeto de obras pre-
visto desde o início de 
sua administração.

Segundo o prefeito, 
o ano que passou foi 
muito bom, com muitas 
conquistas e realizações, 
mas que a expectativa é 
de que 2024 seja ainda 
melhor, com muito mais 
investimentos. “Sem 
dúvida, 2023 foi um 
ano bastante positivo, 
com várias conquistas 
e se Deus quiser, 2024 
será um ano ainda mais 
positivo, de mais resul-
tados para toda nossa 
comunidade”, assegura.

O balanço de 2023 
foi feito por Betinho 
na última quinta-feira, 
durante encontro com a 
Imprensa no Gabinete 
Municipal, oportuni-
dade em que o prefeito 
destacou a construção 

- Pista de Caminhada nas avenidas.
- Revitalização do Parque do Povo – Muro e pista de 

caminhada.
- Barracão na Recicla Goioerê
- Barracão no Parque Industrial
- Centro de Reciclagem na Pedreira
- Centro de Eventos no Jardim Universitário
- Construção do Posto de Saúde Central
- Reforma da UBS do Jardim Tropical
- Reforma da UBS Santa Casa
- Readequação de estradas rurais

OBRAS EM EXECUÇÃO OU PRESTES DE 
SEREM INICIADAS

de 513 casas populares, 
cujas obras devem ser 
iniciadas já neste mês 
de janeiro. “Este é um 
projeto importante e que 
será desenvolvido em 
três etapas”, disse ele, 
sendo as duas primeiras 
de 150 unidade e a ter-

ceira com 213 casas.
Betinho também fa-

lou das obras do Sesc e 
Senac, cuja escritura de 
doação de terreno foi 
assinada na última quin-
ta-feira. No total serão 
cerca de R$ 32 milhões 
de investimentos nessa 

obra que atenderá de 18 a 
20 municípios da região. 
“Essa é uma conquista 
importantíssima para a 
nossa cidade e também 
para a região”, cita.

Dentro do conjunto 
de obras elaborado pela 
administração, Betinho 

citou a Feira do Produto 
do Jardim Curitiba, que  
será licitada neste mês de 
janeiro. O investimento 
será de R$ 1,3 milhão. 
“A feira do produtor no 
Jardim Curitiba precisa e 
deve ser melhorada. Mas 
para que isso aconteça o 
poder público precisa da 
apoio e é o que estamos 
fazendo”, comentou.

Ainda dentro das gran-
de conquistas de 2023, o 
prefeito citou as obras do 
Colégio Agrícola, que 
está sendo construído 
junto à Vila Rural Can-
deias, com investimento 
de aproximadamente R$ 
25 milhões. Conforme o 
prefeito, a execução da 
obra está quatro meses 
adiantada em relação ao 
cronograma inicial.

Betinho falou ainda 
do Condomínio do Ido-
so, que terá 40 unidades 
e tem a sua licitação 
prevista para o dia 4 de 
fevereiro. 190 pessoas 

já estão inscritas para a 
seleção que será realiza-
da pela Cohapar. “Essa 
é uma notícia ótima. 
Nossos idosos terão suas 
próprias casas, ganhan-
do mais dignidade e um 
lugar apropriado para 
viverem”, destacou.

O prefeito lembrou 
também da Creche Santa 
Bárbara, no Distrito de 
Jaracatiá, que segundo 
ele, foi reconstruída e 
a sua inauguração está 
prevista para este mês 
de janeiro. Na verdade 
a obra já está pronta, 
mas o padrão de energia 
está sendo trocado para 
suportar a instalação de 
aparelhos de ar-condi-
cionado. “São muitas 
as realizações e também 
o número de obras que 
vamos iniciar este ano”, 
diz ele, citando inclusive 
a construção do Centro 
Comunitário do Jardim 
Galiléia, com investi-
mentos de R$ 700 mil.

O prefeito Betinho Lima: balanço positivo de 2023 e novas obras e investimentos para 2024

Limpeza de terrenos baldios mobilizou 
vários agentes de endemias em Goioerê

Vários agentes de 
endemias foram mobi-
lizados na última sexta-
feira, para a realização 
de um arrastão de lim-
peza em alguns terrenos 
baldios do bairro Cristo 
Rey.

Durante a ação, foram 
coletadas garrafas, bal-
des, lonas, latas, entre 
outros recipientes que 
acumulam água, e tor-
nam-se criadouros do 
mosquito transmissor da 
dengue e outras doenças 
como Zika, Chikun-
gunya e Febre Amarela.

Neste início de ano, o 
setor de Endemias pede 
a colaboração da popu-
lação para cuidar do seu 
quintal e não jogar lixos 
e utensílios em terrenos 
baldios.

A ação envolveu vários agentes e coletou uma grande 
quantidade de recipientes que acumulam água

“É vital que as pes-
soas participem das 
ações de prevenção. 
Combatendo os focos 
do mosquito da dengue, 

eliminamos, inclusive, 
possíveis criadouros de 
ratos e demais espécies 
peçonhentas, além de 
contribuir na manuten-

ção da limpeza da ci-
dade, tornando-a muito 
mais segura e bonita”, 
citou a coordenador do 
setor Anny Karoline.
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Janiópolis celebrou chegada de 2024
com grande festa na Praça da Matriz

A festa da virada de 
ano, para celebrar a che-
gada de 2024, foi das 
mais movimentadas dos 
últimos anos em Janiópo-
lis. As famílias da cidade 
compareceram na Praça 
da Igreja Matriz para 
prestigiar o show da Ban-
da Buana que começou 
por volta das 23 horas. 
Em seguida teve conta-
gem regressiva, queima 
de fogos e o brinde de 
champagnes para vibrar 
a chegada do novo ano.

Pouco antes da meia 
noite, o prefeito Ismael 
Dezanoski, o vice Eides 
Guedes e o presidente da 
Câmara, José Barros Frei-
re – Jerry - discursaram 
para a população. Todos 
enviaram mensagens de 
fé, amor, esperança e 
posit ividade para dar 
boas-vindas ao ano de 
2024. “Que seja um ano 
abençoado para todas as 
famílias de Janiópolis”, 
disse o vice-prefeito Ei-
des Guedes.

de espetáculos tradicio-
nais. Os fogos coloriram 
os céus de Janiópolis.

A festa continuou ao 
som da Banda Buana que 
tocou os mais variados 
r i tmos musicais  para 
agradar ao público pre-
sente. As lanchonetes das 
proximidades da praça 
da Igreja Matriz tiveram 
grande movimento para 
atender aos consumido-
res com lanches, pizzas 
e bebidas.

SORTEIO DAS BI-
CICLETAS: Ainda du-
rante a festa da virada 
aconteceu o tradicional 
sorteio de duas bicicletas 
para as pessoas que tro-
caram os vasilhames de 
champagnes por cupons. 
Muitas crianças fizeram 
o recolhimento das gar-
rafas vazias para garantir 
a participação no sorteio. 
Os sorteados foram os 
garo tos  José  Manuel 
Vieira dos Santos e Pedro 
Augusto.   

Já o prefeito Ismael 
Dezanoski aproveitou 
para agradecer a Deus 
pelo ano de 2023 e desejar 

um feliz ano novo, cheio 
de paz, saúde e esperança 
para todos os presentes. 
Logo após os discursos, o 

prefeito e o vice fizeram 
a contagem regressiva 
e quando o novo ano 
começou, aconteceu um 

grande show pirotécnico 
com fogos de artifícios 
de baixo estampido, com 
menos da metade do ruído 

A chegada do ano foi marcada por uma grande festa em Janiópolis: show musical e fogos de artifícios

Partido Progressista viabiliza R$ 382 mil para
Centro de Eventos em Rancho Alegre D’Oeste

O deputado federal licen-
ciado e secretário de Estado 
da Indústria e Comércio 
Ricardo Barros, do Partido 
Progressista – PP – acaba 
de liberar R$ 382 mil para o 
município de Rancho Alegre 
D’Oeste para investimento 
no Centro de Eventos no 
Parque de Exposições.

O Partido Progressista em 
Rancho Alegre tem como ve-
readores o presidente da Câ-
mara Municipal, José Antônio 
Zanuto e Magdalena Silva.

De acordo com o prefeito 
Cássio Zanuto, esse recurso 
vem ao encontro dos inte-
resses da comunidade. “Esse 
centro de eventos é uma 
conquista de toda a comuni-
dade e o papel do deputado 
federal Ricardo Barros está 
sendo fundamental para re-
alização desse sonho’, disse 
o prefeito.

O investimento total lici-

O Centro de Eventos será todo revitalizado: recursos já liberados

tado para realização da obra 
é de R$ 737,896,74. Ricardo 
Barros é uma das maiores 
lideranças dos progressistas 

no Paraná e no Brasil.
“Em nome dos vereadores 

do PP e de toda a nossa co-
munidade, nossos agradeci-

mentos ao deputado Ricardo 
Barros. Temos memória e 
vamos saber lembrar”, en-
cerrou o prefeito.

O  j u i z  Wi l l i am 
Oliveira Taveira, da 
Comarca de Goioerê, 
concedeu na semana 

Juiz determina o funcionamento 
do Ceebeja de Goioerê em 2024

passada, liminar em 
ação movida  pe lo 
Ministério Público 
do Paraná, determi-

nando que o colégio 
Ceebe ja  –  Cen t ro 
Estadual de Educação 
de Jovens e Adul-

tos, seja mantido em 
funcionamento no de 
2024.

A liminar foi con-
cedida depois que o 
Núcleo Regional de 
Educação anunciou 
o fechamento do co-
légio, com os alunos 
sendo transferidos 
para o Colégio Du-
que de Caxias. Na 
decisão, o juiz veda 
a transferência dos 
alunos matriculados 
para outra unidade 
educacional.

Ainda na decisão, o 
juiz William destaca 
que “manter a medida 
imposta pelo Estado No ano passado, alunos se mobilizaram contra o fechamento

 do colégio, com manifestação na Câmara Municipal

seria,  indubitavel-
men te ,  r e t rocede r 
aos direitos sociais 
já  adqui r idos ,  em 
nítida ofensa aos di-
tames constitucionais 
e convencionais”.

No ano passado, ao 
terem conhecimento 
da notícia de fecha-
mento do colégio, 

alunos do Ceebeja 
chegaram a realizar 
reunião com o Minis-
tério Público, quando 
pediram providên-
cias.  Eles também 
fizeram uma manifes-
tação na Câmara Mu-
nicipal, protestando 
contra o fechamento 
do colégio.
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Agricultura projeta ações para o 
ano novo em Quarto Centenário

Depois de fechar 2023 
com um balanço positivo 
das ações desenvolvidas 
em favor do setor no 

atender a todos, peque-
nos, médios e grandes 
produtores.

Para celebrar as boas 
ações realizadas em 
2023 e o balanço posi-
tivo do ano que passou, 
Rogério e o prefeito 
Akio Abe se reuniram 
com servidores da secre-
taria, oportunidade em 
que os mesmos foram 
agraciados com ‘mimos’ 
de Natal.

“Quero agradecer a 
cada um de vocês, pois 

município, a Secretaria 
de Agricultura e Meio 
Ambiente de Quarto 
Centenário, já projeto 

várias ações para o ano 
que acaba de começar.

Rogério Casa Branca, 
titular da Pasta, cita que 

o ano que passou foi dos 
mais produtivos, com a 
administração priorizan-
do o setor e buscando 

sem o apoio e o empenho 
de todos, a gente não 
teria alcançado sucesso 
nas ações da secretaria 
no ano passado. Muito 
obrigado”, disse o se-
cretário aos servidores.

O prefeito Akio tam-
bém agradeceu e disse 
que para este ano a ex-
pectativa é das melhores, 
com a administração 
envolvendo ainda mais 
os servidores em ações 
realizadas pela gestão 
municipal.O prefeito Akio e o secretário Rogério se reuniram com os servidores da Agricultura

Todos os servidores foram agraciados com mimos de Natal

Moreira Sales: usina anuncia que
vai reativar unidade no município

Lideranças políti-
cas de Moreira Sales 
estão comemorando 
o anúncio feito pela 
d i reção da  Usina 
Santa Terezinha, que 
irá reativar a unidade 
do município para a 
produção de açúcar 
e álcool.

O prefeito Rafael 
Bolacha diz que a 
expectativa é grande, 
uma vez que a usina 
sempre gerou um 
grande número de A expectativa é grande em Moreira Sales: geração de emprego para os moradores

empregos para mora-
dores do município.

Bolacha cita que a 
expectativa aumenta, 
a partir do momento 
em que uma placa já 
foi colocada na frente 
da usina, às margens 
da rodovia com os 
dizeres:  “Estamos 
Voltando”.

“ N ó s  e s t a m o s 
otimistas e já co-

memorando, pois é 
geração de empre-
go para o municí-
pio”, cita o prefeito, 
acrescentando que 
a informação é de 
que a reativação da 
produção se dará a 
partir de 2026, com 
os preparativos já no 
início deste, com o 
plantio da cana para 
a produção.O prefeito Rafael Bolacha: otimismo

 em relação à reativação da usina
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Contribuintes já podem emitir as
 guias de pagamento do IPVA 2024

Os contribuintes para-
naenses já podem emitir 
as guias de recolhimento 
(GR-PR) do Imposto sobre 
a Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA) de 
2024. O valor total lançado 
neste ano é de R$ 6,36 bi-
lhões para uma base de 4,67 
milhões veículos tributados 
no Estado.

Para o atual exercício, a 
novidade é o desconto de 
6% para os proprietários 
de veículos que optarem 
pelo pagamento à vista 
do imposto. Assim como 
em 2023, a Secretaria da 
Fazenda mantém a possibi-
lidade de quitação em cinco 
parcelas, sem desconto.

Uma alternativa de pa-
gamento oferecida é o 
PIX, por meio do QR Code 
inserido na guia de recolhi-
mento, que proporciona o 
pagamento instantâneo a 
partir de mais de 800 ins-
tituições financeiras.

O pagamento nessa 
modalidade pode ser feito 
nos canais eletrônicos dos 
bancos ou por meio de 
aplicativos, não limitados 
aos parceiros do Estado. 
Além disso, é possível 
pagar o IPVA com cartão 
de crédito, que permite 
parcelar os débitos em até 
12 vezes.

Outra possibilidade é 
o uso do aplicativo Ser-

viços Rápidos, da Receita 
Estadual, disponível para 
Android e iOS, que traz os 
serviços na palma da mão, 
inclusive o acesso a guias 
de pagamento do IPVA.

Assim como já ocorria 
em anos anteriores, as guias 
não são mais enviadas pelos 
correios aos endereços dos 
contribuintes. Elas devem 

ser emitidas pelo Portal 
IPVA ou pelo Portal de 
Pagamentos de Tributos.

NORMAS – O IPVA é 
um dos principais gerado-
res da receita tributária es-
tadual e fica atrás apenas do 
Imposto sobre Circulação 
de Mercadorias e Servi-
ços (ICMS) em montante 

1 e 2 - 17/01/2024

3 e 4 - 18/01/2024

5 e 6 - 19/01/2024

7 e 8 - 22/01/2024

9 e 0 - 23/01/2024

FINAL DE PLACA - 
cinco parcelas

1 e 2 - 17/01, 19/02, 
18/03, 17/04, 17/05

3 e 4 - 18/01, 20/02, 
19/03, 18/04, 20/05

5 e 6 - 19/01, 21/02, 
20/03, 19/04, 21/05

7 e 8 - 22/01, 22/02, 
21/03, 22/04, 22/05

9 e 0 - 23/01, 23/02, 
22/03, 23/04, 23/05

SITES FALSOS – A 
Secretaria da Fazenda 
alerta os contribuintes 
sobre a presença de sites 
fraudulentos relaciona-
dos à cobrança do IPVA. 
A recomendação é gerar 
sempre as guias de paga-
mento através dos sites 
oficiais, identificáveis por 
endereços que terminam 
com a extensão “.pr.gov.
br”, ou utilizar o app da 
Receita Estadual.

Datas de vencimento para pagamento à vista com 6% de desconto ou primeira parcela variam de 17 a 23 de janeiro. Assim 
como já ocorria em anos anteriores, as guias não são mais enviadas pelos correios aos endereços dos contribuintes.

arrecadado pelo Estado. 
A alíquota do IPVA é de 
3,5% sobre o valor venal 
de carros e motos em geral, 
e de 1% para ônibus, cami-
nhões, veículos de aluguel 
ou movidos a gás natural 
veicular (GNV).

O valor venal refere-se 
ao valor de mercado de um 
veículo e é calculado pela 

Fundação Instituto de Pes-
quisas Econômicas (Fipe), 
com dados regionalizados 
para o Paraná.

Confira o calendário de 
vencimento do IPVA 2024:

FINAL DE PLACA - 
prazo de pagamento da 
quota única


		2024-01-02T17:29:40-0300
	EDITORA GAZETA REGIONAL DE GOIOERE LTDA:05672010000197




